ENGLISH

The Free Island of Sálvora is one of the territories ceded to O-12 on planet Paradiso by virtue of the international laws promulgated after the Lorraine Accords with the Bureau Gaea, which regulates the colonization and terraforming of new planets and territories.

The Free Island of Sálvora is situated beneath the orbital complex Alexandria-3, the main point of reception for O-12 spaceships in the Paradiso system. Sálvora acts as a terrestrial nexus for the complex, with a medium size airport including a landing zone specially adapted to receive shuttles. The activity of the airport has generated two different industrial areas. One is dedicated to the maintenance and repair of those shuttles which have suffered damage during re-entry or from attacks by the Combined Army. The other industrial area has more logistical functions, managing the arriving, storage and distribution of humanitarian aid material for zones of conflict. 

Sálvora became the main O-12 redoubt in Paradiso after the loss of installations it possessed in the city of Silvania. Now, most of the administrative staff and their families have been transferred to the city-sanctuary of Devi, main centre of asylum for refugees from the occupied areas of the planet. However, the residential zone of the island still has a population density that doesn’t guarantee a fast or secure evacuation in case of attack.
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FRANCAIS

Le Territoire Autonome de l’Île de Sálvora est un des territoires cédés à l’O12 dans le cadre des lois internationales promulguées lors des Accords de Lorraine par le Bureau Gaea, légiférant la colonisation et la terraformation des planètes et territoires nouvellement découverts.
Le Territoire Autonome de l’Île de Sálvora est située juste à la verticale du complexe orbital Alexandria-3, le point d’arrivée principal des transports spatiaux dans le système Paradiso. Sálvora constitue le point de débarquement terrestre lié au complexe, et comporte un aéroport de taille moyenne avec une zone d’atterrissage spécialement adaptée à la réception des navettes. L’activité de l’aéroport a générée deux zones industrielles. La première est dédiée à la maintenance et aux réparations nécessaires aux navettes ayant subi des dommages lors de leur entrée dans l’atmosphère ou lors d’attaques de l’Armée Combinée. La seconde a des fonctions de logistique et de gestion de l’arrivée, du stockage et de la distribution de l’aide humanitaire et matérielle destinée aux zones de conflit.
Sálvora est devenu le principal bastion de l’O12 sur Paradiso depuis la perte de ses installations dans la ville de Silvania. A l’heure actuelle, la plupart des membres du personnel administratif, ainsi que leurs familles, ont été transférés vers la cité-sanctuaire de Devi, la principale zone d’accueil de réfugiés en provenance des zones occupées e la planète. Malgré cela, les régions résidentielles de l’île comportent toujours une telle densité de population qu’une évacuation rapide et sécurisée en cas d’attaque n’est pas garantie.
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